

## Saubere Sache rund um die Hüfinger Gewässer

Zur jährlichen "Bachputzete" der Gewässer rund um Hüfingen trafen sich die Mitglieder der Fischervereinigung Hüfingen. Der Einsatz lohnt sich, denn jedes Jahr können die fleißigen Müllsammler so einiges aus den Gewässern und vom Uferrand einsammeln. Eine ganze Mulde voll Unrat mit Abfall aller Art bis hin zu Fahrrädern, Einkaufs-

wagen und anderem Sperrmüll wird jedes Jahr zusammengetragen. In diesem Jahr beteiligten sich auch erstmals die Nachwuchsfischer aus der neu entstandenen Jugendgruppe der Fischervereinigung, die den Hüfinger Kofenweiher rundum mit großem Eifer säuberten und so ebenfalls zur Sauberkeit beitrugen.